



Corredor interoceánico, el NAICM de El Peje

El mismo martes que Andrés Manuel López Obrador encaraba a Germán Larrea, Alberto Baillères, Claudio X. González, Roberto Hernández, Eduardo Tricio y Alejandro Ramírez, entre otros miembros del Consejo Mexicano de Negocios, en Nueva York un enviado suyo hacía lo propio.

Gerardo Esquivel, uno de los principales asesores económicos de *El Peje*, fue el invitado de la Americas Society, la influyente organización que fundara el banquero **David Rockefeller** sin fines de lucro dedicada a la educación, el debate y el diálogo en la región de las Américas.

Había mucho interés por conocer de viva voz algunas de las principales líneas de acción económica que se propone seguir quien se perfila para asumir la conducción del país. **Esquivel**, nos dicen algunos de los participantes en el encuentro, se vio bien estructurado en sus planteamientos y dejó buen sabor de boca.

Ante empresarios, banqueros, fondos de inversión y financieros, el colaborador de **AMLO** develó el que parece ser el proyecto de infraestructura insignia de **López Obrador**: el Corredor interoceánico. Este megadesarrollo pretende detonar el desarrollo industrial y económico de la región sur-sureste del país.

La ruta que une Salina Cruz, en Oaxaca, con Coatzacoalcos, en Veracruz, busca erigirse como opción de carga y logística al Canal de Panamá y reorientar aquí buena parte de los millones de contenedores de Asia, particularmente de China, y Europa, llevando bienestar a la zona más atrasada de México.

Esquivel también adelantó que al menos en los primeros tres años de gobierno de **AMLO**, si es que gana, no habrá ni aumento de impuestos ni nuevos gravámenes y que habrá superávits fiscales primarios positivos crecientes. Asimismo, un recorte a fondo en gastos superfluos y muchos ahorros.

El asesor económico dijo que es intención de **López Obrador** hacer un agresivo programa de centralización de compras gubernamentales para cerrarle el paso a la creciente corrupción. También mencionó que se incrementará la renta básica universal de 500 a mil pesos.

Esquivel habló ante representantes de Braskem (Odebrecht), Black Rock, AES, BBVA, Paribas, Chubb, Duquense Capital, Elliott Management, Fintech Advisory, HSBC, JP Morgan, MetLife, Moody's Investors, Naitix, Nippon Export and Investment Insurance, Nomura, Rio Tinto, Scotiabank. También de Schroders, International Finance Corporation, Partners Group, Manhattan Media, Explorador Capital Management, Akerman LLP, Bank New York Mellon, Cleary Gottlieb Steen & Hamilton, Covington & Burling, Ferrere Ecuador, Greenberg Traurig y Llorente & Cuenca.